

Medienmitteilung

Thema	Rücktritt Kantonalpräsident
Für Rückfragen	Thomas Maier, Kantonalpräsident, 078 652 06 50 Benno Scherrer, Fraktionspräsident, 077 445 44 49
Absender	Grünliberale Partei Kanton Zürich Tel. +41 44 701 24 00, E-Mail zh@grunliberale.ch
Datum	10. Juli 2018

Thomas Maier tritt nach zehn Jahren als Präsident zurück

Thomas Maier gibt das Amt des Präsidenten der Kantonalpartei nach zehn Jahren ab. Maier hat viel Herzblut in die Grünliberalen gesteckt und wesentlich zu ihrem Erfolg beigetragen. Die Kantonalpartei dankt ihm herzlich für seinen grossen Einsatz. Das neue Präsidium wird im November 2018 gewählt.

Thomas Maier tritt nach 10 Jahren als Präsident der Grünliberalen Kantonalpartei zurück. Die Partei hat sich unter seinem Präsidium professionalisiert, stark verbreitert und in der Zürcher Politlandschaft etabliert. Nach dem Einzug in diverse Parlamente konnten in jüngster Vergangenheit vermehrt Exekutivsitze gewonnen werden. Damit haben sich die Wahlerfolge der Grünliberalen unter Präsident Maier nicht nur konsolidiert, sondern auch eine neue Qualität erreicht.

2004 hatte der damalige Kantonsrat Thomas Maier mitgeholfen, die Zürcher Grünliberalen zu gründen. Seit dieser Zeit haben die Grünliberalen im ganzen Kanton 55 Lokal- und 12 Bezirkssektionen gegründet und blicken bald auf ihre bereits dritte Legislatur mit einer eigenen Fraktion im Kantonsrat zurück.

Seit 20 Jahren Gemeinderat

Thomas Maier hat viel Herzblut in die Grünliberalen gesteckt. Er war nicht nur zehn Jahre Präsident der Kantonalpartei, sondern sitzt schon seit zwanzig Jahren im Dübendorfer Gemeinderat, war acht Jahre lang Kantonsrat und vier Jahre lang Nationalrat.

Für seinen grossen Einsatz dankt ihm die Kantonalpartei herzlich.

Auch Vizepräsidentin Judith Bellaiche tritt nach zwei Jahren von ihrem Amt zurück. Für die Nachfolgeregelung hat die Geschäftsleitung eine Findungskommission beauftragt. In der Kommission Einsitz nehmen Verena Diener, Tiana Moser und Benno Scherrer. Ansprechperson bei Fragen zur Nachfolgeregelung ist Benno Scherrer (Email: benno.scherrer@grunliberale.ch, Tel: 077 445 44 49).

Das neue Präsidium der Kantonalpartei wird an der Mitgliederversammlung vom Dienstag, 20. November 2018 gewählt.